

- 2月 本市が第16回日本ファシリティマネジメント大賞（JFMA賞）奨励賞を受賞。県内自治体では初
- 3月 田村紀佳さんがフェンシング・女子サーブルワールドカップギリシャ大会団体にて銀メダルを獲得
予約制デマンドバスぬまくるの実証実験を開始
石墨棚田が農林水産省「つなぐ棚田遺産～ふるさとの誇りを未来へ～」に認定
勤労青少年体育センターが閉館
- 4月 教育長に竹之内篤さんが就任
2人目のヌマタ・アート・アンバサダーに篠笛・能管奏者の富澤優夏さんが就任
台湾紅茶の父・新井耕吉郎の胸像と記念碑を菌原運動広場へ移転
第8代市長に星野稔さんが当選。市議会議員補欠選挙も実施
- 5月 星野稔市長が初登庁
田村紀佳さんがフェンシング・女子サーブルワールドカップチュニジア大会団体にて銀メダルを獲得
- 7月 副市長に川田正樹さんが就任
- 8月 姉妹都市ドイツ・フュッセン市と初のオンライン姉妹都市交流会を実施
- 9月 新型コロナウイルス感染症の影響により中止していた沼田花火大会を3年ぶりに開催
- 10月 内楽橋の改修工事完成。大蛇みこしが渡り初め
- 11月 片品村・川場村・昭和村・みなかみ町と一般廃棄物処理広域化に関する協定を締結



予約制デマンドバスぬまくるの実証実験を開始
公共交通機関の利便性の向上を図るため、予約制デマンドバスの運行を開始しました。



4月／ヌマタ・アート・アンバサダーに篠笛・能管奏者の富澤優夏さんが就任



5月／星野稔市長が初登庁



8月／姉妹都市ドイツ・フュッセン市と初のオンライン交流会



9月／3年ぶりに沼田花火大会を開催



10月／内楽橋が完成。大蛇みこしが渡り初め